



COMMUNIQUE DE PRESSE

FSU Mayotte
SNEP, SNES, SNICS, SNUAS-FP, SNUEP, SNUIPP

Mamoudzou, le 20 octobre 2011,

La FSU tient à saluer la grande dignité dans laquelle s'est déroulée cette marche blanche en l'hommage d'Elanziz ALI.

Néanmoins la situation en matière de sécurité s'est dégradée suite aux affrontements violents qui se sont déroulés la nuit dernière. Des magasins ont été pillés, saccagés, de nombreux barrages ont été érigés sur tous les axes routiers de l'île. La sécurité des biens et des personnes est ainsi remise en cause ici sur Mayotte.

De plus, le Président du Conseil Général a arrêté tout transport scolaire jusqu'à nouvel ordre. Les collations dans les établissements scolaires ne sont toujours pas assurées.

Ainsi toutes les conditions sont réunies pour que la FSU appelle de nouveau demain vendredi à l'exercice du droit de retrait.

Nous demandons de nouveau aux parents d'élèves de garder leurs enfants à la maison. Les enseignants, en aucun cas, ne doivent s'exposer au danger en se rendant dans leurs établissements respectifs.

La FSU déplore de nouveau avec force le mutisme et l'autisme du Vice-rectorat. Dans une telle situation de crise, le Vice-recteur de Mayotte se doit de s'exprimer de manière forte et claire et non par un communiqué laconique de quelques lignes. A sa lecture, nous nous interrogeons encore sur le réel sens de son propos. Nos collègues attendent de l'administration du respect et de l'écoute.

La FSU souhaite que durant le week-end, calme et sérénité soient de retour pour que lundi la rentrée se fasse dans les meilleurs conditions. Nous appelons également à un règlement rapide et juste de ce conflit.